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主    持：刘延平 

参会人员：王德斌、曾忠诚、韦琦、冯小亮、李慧清 

列    席：李兰平 

一、王德斌带领全体参会人员学习了党的十九届六中全会精神

并领学了全会通过的《中共中央关于党的百年奋斗重大成就和历史经

验的决议》。王德斌指出，《中共中央关于党的百年奋斗重大成就和历

史经验的决议》这一重要宝贵文献，阐述了建党以来的重大成就和历

史经验，充分展示了人民政党的光辉形象，使全体党员理想信念更加

坚定，对我们现实工作具有重大的指导意义，他要求全体人员要及时

跟进学，融会贯通学，把党的十九届六中全会精神贯彻落实到具体的

工作中。王德斌对全体领导班子提出了三点要求：一是要进一步提升

精、气、神，高标准，严要求，出成绩；二是要更加扎实、深入地开

展工作，底数要清，措施要得力； 三是要以史为鉴，继往开来，提

前谋划，更加努力拼搏，为实现学院既定的发展目标而努力奋斗。 

二、李慧清汇报了我院前期与中华联合财产保险股份有限公司



广州中心支公司开展合作交流的情况以及起草全面合作框架协议的

具体过程。经充分讨论，会议决定： 

1. 由李慧清与社会合作处沟通，根据社会合作处意见，决定是

否签署框架合作协议。 

2. 在框架协议基础上的具体协议中，需明确我院的要求，即为

保险公司的业务员和管理干部提供定制化的轮训服务和培训课程。 

三、李慧清汇报了 2020年初创企业经营者素质提升培训广东财

经大学研修班验收情况报告起草的情况。 

四、刘延平介绍了聘用院长助理的原因、提议院长助理人选的

过程以及院长助理推荐人员卢岳的整体情况。经口头表决，一致同意

聘用卢岳担任院长助理。 

五、刘延平通报了领导班子分工调整方案。会议决定： 

1. 韦琦不再分管研究生工作，主要负责科研和学科建设，重点

做好工商管理一级学科建设工作。 

2. 冯小亮分管研究生工作，对本科和研究生进行一体化管理。

冯小亮和李慧清在本科生培养方面要加强沟通，打造学院本科培养特

色。 

3．刘延平全面负责行政工作，重点抓好学科建设、人才培养、

科学研究及国际交流工作。 

六、曾忠诚通报了泽稷教育遗留问题及采取的具体措施。 



七、王德斌汇报了学院系主任和支部书记改选的前期准备工作

和改选工作初步方案。 

 

 

 

（记录：李兰平） 
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